

Mesdames et Messieurs de l'équipe de la direction,

Votre venue sur le site de Schiltigheim ce vendredi 19 juillet 2019 sonne comme un vendredi 13 : un jour qui va porter malheur au service public, aux contribuables et aux agents de la DGFIP.

Vous avez attendu que nous, les agents, fassions nos demandes de mutations, pour faire votre annonce de la carte revisitée ; mettant à jour le réel mépris que vous nous portez. Malgré nos fiches de signalement vous mettant en garde du mal-être des agents, malgré vos groupes de travail portant sur l'avenir de nos missions, malgré vos visites au sein des services, vous vous refusez à une réelle écoute de vos agents et ne nous proposez qu'un simulacre de dialogue.

Votre décision de fermer des sites entiers, de regrouper des métiers dans un seul endroit, d'obliger les contribuables à se déplacer montre non seulement le mépris que vous nous portez mais prouve votre méconnaissance de nos métiers et de nos savoirs.

Vous nous demandez d'être pédagogue avec les contribuables pour expliquer les différentes réformes. Et vous, qu'en est-il de votre pédagogie ? De votre respect ? Être pédagogue c'est transmettre des compétences : mais que connaissez-vous réellement de nos métiers ? Nos savoirs, nos savoir-faire et même nos savoir-être, vous les foulez aux pieds comme vous enlevez de la boue de vos chaussures.

En ce jour funeste, nous réitérons notre opposition totale à ce qui n'est qu'un saccage en bonne et due forme du service public. Nous ne pourrons jamais cautionner cette décision unilatérale en l'état.

Le service public est la richesse de ceux qui n'en ont pas.

Au revoir.